Betreff:

Umsetzung von drei Glascontainern im Zietenring (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die drei Glascontainer im Zietenring einvernehmlich mit den Entsorgungsbetrieben der Stadt Wiesbaden (ELW) an den bezeichneten fotodokumentierten Ort umzusetzen.

Begründung:

Im Zietenring sind seit Jahren drei ELW-Glascontainer an der Ostseite der Leibnizschule direkt vor einer Hausmeisterwohnung platziert.



Der Schulhausmeister als Wohnungsinhaber klagt, jahrelanger Lärmbelästigung durch die klirrende Entsorgung von Leerflaschen ausgesetzt zu sein, vor allem auch zu Zeiten, in denen die Einhaltung öffentlicher Ruhe geboten ist. Er bittet zu prüfen, ob eine Entlastung durch die Umsetzung der Container möglich ist. Seine Beschwerde ist nachvollziehbar. Wir schlagen vor, die drei Container an die Biegung des Bürgersteigs gegenüber der Einmündung der Bülowstraße am Ende des ampelgeregelten Fußgänger-Überwegs umzusetzen.

Antrag Nr. 20-O-02-0036 SPD



Passanten, die von der Westendstraße kommen, benutzen in der Regel den Bürgersteig auf der gegenüber liegenden Seite, da die Kurve des zweiten Rings auf Höhe der Einmündung der Gneisenaustraße für eine Fußgängerquerung zu gefährlich wäre. Die gezeigte Seite des Bürgersteigs wird deshalb fußläufig praktisch nicht genutzt. Die Kurve entlang der Mauer des Kirchengrundstücks bietet hinreichend Platz für drei Container. Im Falle der Umsetzung an diese Stelle würde kein Fußgängerbetrieb beeinträchtigt. Überdies hätten sie gebührenden Abstand sowohl zu der Hausmeisterwohnung als auch zur Wohnbebauung zwischen der Westend- und der Bülowstraße gegenüber des kirchlichen Anwesens.

Wiesbaden, 07.10.2020